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Все старожилы Высокого стар-
ше самого посёлка. Они приехали
из разных мест, вырубали тайгу,
строили жильё, дороги, предприя-
тия и уверяют, что у них получилось
сделать самый лучший посёлок, от-
куда не хочется никуда уезжать.

ВОТ и Виктор Владимирович Поляков,
старожил Высокого, приехал сюда в возра-
сте 28 лет, когда современные улицы - Ле-
нина, Гагарина, Льва Толстого и другие - су-
ществовали только в градостроительных
планах. Он родился и вырос в области, ко-
торая в настоящее время называется Луган-
ской Народной Республикой. До переезда
на Север окончил институт в городе Алчев-
ске, получил диплом инженера-электрика,
по распределению работал в Ворошиловг-
раде (такое название носил в советские
годы Луганск). И, казалось бы, всё в его
жизни складывалось удачно, но вдруг в 1982
году - переезд на Север. Здесь в ПМК-СН
(передвижной механизированной колонне
специального назначения) трудился дядя,
который и переманил Виктора рассказами
о прекрасной сибирской природе и роман-
тике всесоюзной стройки. И молодому че-
ловеку здесь понравилось! Хотя что в те
годы могло понравиться? В районе СМП-
227 был свой небольшой посёлок, состоя-
щий из неказистых времянок строителей
железной дороги. А Высокий, который со-
здавался как базовый поселок Мегионско-
го леспромхоза, только-только начинал
строиться.

- Романтики захотелось, вот и приехал
сюда, - с улыбкой вспоминает о своем ре-
шении Виктор Владимирович. - А увидав эту
красивую природу, понял, что хочу здесь ос-
таться. Всё кругом зелено, тайга, реки, озё-
ра - это здорово! В сравнении с той жарой,
с той пылью, которая у меня на родине,
здесь - рай. Я не люблю жару. Помню, что
даже к выпускным экзаменам готовился в
подполе - в доме было жарко. А здесь мне
всё подошло.

Да, в восьмидесятые годы была роман-
тика. И никого не удивило, что молодой че-
ловек с дипломом вуза не захотел быть ин-
женерно-техническим работником, а уст-
роился в Мегионский леспромхоз на рабо-
чую должность электриком. Но будучи ра-
бочим, он смог себя проявить, и через не-
которое время его избрали неосвобождён-
ным секретарем партийной организации
леспромхоза. Также Виктор Поляков стал
членом Нижневартовского райкома
партии, а это говорит и о его личных каче-
ствах, и о большом значении Мегионского
леспромхоза. Не каждое предприятие рай-
она имело своего представителя в райко-
ме партии. Позднее он всё же перешёл на
ИТР-овскую должность, став главным энер-
гетиком леспромхоза.

Мегионский леспромхоз имел мощную
базу: нижний склад, линии для разделки
хлыстов, цех круглых брёвен, цех аброли-
товых конструкций, а на железной дороге -
свои подъездные пути и свои краны. Обес-
печивал лесом НГДУ "Мегионнефть", от-
правлял хлысты и кругляк на Тобольский
лесопромышленный комбинат, за границу.
И в посёлке МЛПХ вёл активное строитель-
ство жилья и объектов соцкультбыта. Были
свои база ОРСа, столовая, магазин, тепли-
цы и даже ферма крупного рогатого скота
на 100 голов. Не все эти объекты сохрани-
лись, но Дом культуры "Сибирь" и здание
поселковой администрации, построенные
леспромхозом, стоят и по сей день.

Романтика Высокого

- Посёлок рос на моих глазах, и я принимал
в этом участие, обслуживал все электросети.
И дом, в котором я живу, строился на моих гла-
зах. Но после пришли "лихие" девяностые, и
всё рухнуло. Кто смог выжить, тот выжил.

В девяностые годы во всех сферах были
большие проблемы, а в Высоком, возможно,
трудностей было больше, чем в других посе-
лениях и городах. Леспромхоз и ПМК-СН -
предприятия, где работало большинство жи-
телей посёлка, перестали существовать,
предприятия, связанные с нефтяной отрас-
лью, выстояли. Однако, чтобы не разорить-
ся, освобождались от непрофильных произ-
водств, то есть от всего, что не приносило
прибыль. Потому ведомственные жилгород-
ки УБР, СТПС, УТТ, у которых были собствен-
ные котельные, детсады, общежития, оказа-
лись брошенными.

Чтобы спасти бесхозные объекты соц-
культбыта, в Высоком сначала было созда-
но предприятие "Электрические сети", кото-
рое взяло под свой контроль все электричес-
кие подстанции и сети в жилом фонде быв-
шего леспромхоза и ведомственных жилго-
родках. Виктор Владимирович Поляков стал
его директором. Затем произошло объеди-
нение в одно жилищно-коммунальное пред-
приятие всех котельных, тепловых сетей,
жилья, детских садов Высокого.

- Возглавлял Высокий тогда Владимир
Антонович Макар. Он был инициатором со-
здания этого предприятия, - рассказал Вик-
тор Владимирович. - Мы принимали бесхоз-
ный жилфонд, соцкультбыт, электричество,
дороги, то есть всё, что необходимо для нор-
мальной жизни, обеспечивали их работу.
Перемены были чуть не каждый год, по пол-
года зарплату не платили. Но постепенно
наводили порядок, сумели пережить труд-
ные времена. С трудом, но пережили. А по-
том стали объединяться с предприятиями
города Мегиона по специализации - посел-
ковые электрические сети перешли в пред-
приятие "Горэлектросети", у нас был третий
сетевой район. Всё тепловое хозяйство Вы-
сокого, все котельные включены в Теплово-
доканал, жилье - в Мегионское ЖЭК. И сей-
час, на мой взгляд, всё неплохо работает.

ÀÊÖÈß

ВТОРОЙ год подряд добровольческий клуб "Твори добро" Меги-
онского политехнического колледжа проводит гуманитарную акцию
"Посылка ветерану-солдату", посвящённую Дню вывода советских
войск из Афганистана.

15 мая волонтеры колледжа встретились с представителями ме-
гионской общественной организации участников боевых действий
вооруженных сил "СОЮЗ" (председатель Абдурахман Сайкумов).
Вместе с добровольцами в акции приняли участие преподаватель
колледжа Олег Факидов, участвовавший в афганской войне, и руко-
водитель клуба "Твори добро" Екатерина Жантык.

- В этот день, 15 мая 1988 года, СССР начал вывод советских войск
из Афганистана в соответствии с заключёнными 14 апреля того же года
Женевскими соглашениями о политическом урегулировании положе-
ния вокруг Демократической Республики Афганистан. И мы не должны
забывать Афганистан и просто обязаны помнить о тех, кто честно ис-
полнял свой долг, рисковал жизнью ради мира на земле, - отметил Олег
Факидов.

Праздничные подарки, подготовленные волонтерами клуба и ро-
дителями, были вручены ветеранам боевых действий в Афганистане.

"Посылка ветерану-солдату"

Виктор Владимирович проработал на
предприятии "Городские электрические
сети" до 2021 года. Его большой вклад в раз-
витие посёлка Высокого и добросовестный
многолетний труд были отмечены многими
благодарностями и почетными грамотами.
Самыми значимыми среди наград он считает
Благодарственные письма от губернаторов
Югры Александра Васильевича Филиппенко
и Натальи Владимировны Комаровой.

По выходу на пенсию уже можно бы и пе-
реехать куда-нибудь, но Виктор Владимиро-
вич даже представить не может себя в каком-
то другом месте.

- Здесь через 50 метров - тайга: хотя бы
просто так прошёлся, до речки дошёл. Люди
специально в выходные на природу едут, а у
меня она рядом, - убеждённо утверждает
пенсионер Поляков. - И здесь, пока силы
есть, можно в огороде чем-нибудь занимать-
ся: сажать, экспериментировать. В Высоком
много ветеранов, которые, как и я, никуда не
хотят уезжать. Кому нравится природа, охо-
та, рыбалка, тот отсюда не уедет. Я не охот-
ник, не рыбак, просто люблю быть на приро-
де. Мой зять - охотник, а сын был заядлым
рыбаком, у него свои места для рыбалки
были.

Хотя сын, каким бы заядлым рыбаком ни
был, сейчас живёт в Москве. Игорь Викторо-
вич Поляков окончил Самарский аэрокосми-
ческий университет, работал в Нижневар-
товске, получил приглашение в Москву. Как
объяснил Виктор Владимирович: "За моло-
дых работа выбирает, где жить". И он печа-
лится, что сын, внучки сейчас далеко, и од-
новременно радуется за них, ведь в Москве
для молодых людей больше выбора, есть
возможность карьерного роста. Наблюдая
за развитием посёлка, Виктор Владимиро-
вич радуется тому, каким уютным, благоуст-
роенным стал Высокий, и печалится о том,
что так и не удалось восстановить леспром-
хоз. Переживает за родных, за знакомых,
которые живут в Луганской Республике, и ра-
дуется, что она вошла в состав России.

ФОТОГРАФИЯ позволяет сохранить вне вре-
мени все самые яркие моменты жизни. Не так давно
в городе появилось место, где можно прогуляться
вдали от дорог и насладиться видом на Мегу. Новый
парк становится местом притяжения горожан вне за-
висимости от возраста. Недавно группа "Типичный
Мегион" объявила конкурс "Лучшее селфи в "Мега.-
Парке".

Изначально условия конкурса предполагали, что
будут определены два победителя: первый - по наи-
большему количеству лайков, а второй - админист-
раторами паблика. Для победы достаточно было под-
писаться на группу, сделать репост записи и прикре-
пить в комментариях под постом само селфи в "Ме-
га.Парке".

Итоги конкурса были подведены 17 мая, двум
победительницам вручили денежные призы. Однако
внимание организаторов привлек еще один коллаж,
которому не хватило всего лишь пары лайков для по-
беды. Его автор был отмечен специальной наградой.

Поздравить победителей и вручить призы при-
шла волонтер федерального проекта "Формирова-
ние комфортной городской среды" Джамиля Жукова.
Встреча с ними прошла на территории "Мега.Парка".

- Парк в Мегионе получился очень просторным.
Здесь есть чем заняться детям, много разных объек-
тов. Все мы ждём, когда на деревьях распустятся ли-
стья и газоны станут зелеными, тогда здесь станет
ещё ярче и уютнее. Когда я узнала о федеральном
проекте "Формирование комфортной городской сре-
ды", то захотела стать волонтёром, чтобы помогать в
организации голосования. Мы информировали жи-
телей города и предлагали проголосовать за благо-
устройство этой территории. Как итог, сегодня мы мо-
жем гулять по парку и отдыхать. Хочется, чтобы таких
мест становилось больше, - поделилась мнением
Джамиля Жукова.

"Лучшее селфи в "Мега.Парке" - проект, вызвав-
ший интерес жителей города. Сами участники при-
знаются, что захотели поделиться фотографиями,
сделанными в новом городском пространстве, а по-
дарок стал приятным дополнением к полученным
эмоциям.

- "Мега.Парк" стал местом притяжения для мно-
гих горожан. Чтобы убедиться в этом, достаточно
прийти сюда. А летом здесь станет ещё красивее. И
сегодня в парк,е на свежем воздухе рядом с рекой,
проводят время и дети, и взрослые, - поделилась
одна из участниц фотоконкурса.
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Запечатлим улыбки

ÔÎÒÎÊÎÍÊÓÐÑ

13 МАЯ завершилось увлекательное путе-
шествие в Москву Ирины Владимировны Иващен-
ко и Арины Сидельниковой на гала-концерт III Меж-
дународного открытого фестиваля-конкурса "VIVA
PIANO & VOCE FEST".

Арина была приглашена администрацией ДШИ
им. Рихтера г. Москвы как лауреат II степени. Выс-
тупление состоялось в Архиповском концертном
зале Московской государственной консерватории
им. П.И. Чайковского.

Юная вокалистка в сопровождении концерт-
мейстера с достоинством представила ДШИ им.
А.М. Кузьмина СП "Школа искусств "Высокий" в
столице России.

Администрация школы поздравляет с высоким
результатом преподавателя Савину Жанну Михай-
ловну.

Успешное выступление

в Москве


